

だりこん屋さんの よもやま通信

ニュースレター

発行:株式会社中央フーズ 〒285-0844 千葉県佐倉市上志津原3番地 TEL 043-489-1287 FAX 043-461-7678 ホームページ http://www.chuou-foods.com

そこに行かないと手に入らないご当地のグルメだったりお菓子などが ありますが、大人になってから好きになったもので六花亭の「マルセイバ ターサンド」があります。子供のころはドライレーズンが好きではなかった ので「マルセルバターサンド」に全く関心がありませんでしたが、ある時お 土産で頂いた時から好きになってしまい、そうまさに子供には分からない 大人の味!スーパーで見かけたときについ買ってしまいます。





三嶋大社の福太郎

そんなご当地お菓子の中でひときわ個性のとがったものを発見しました。静岡 県三島市の三嶋大社にある「福太郎」地元出身(隣町)の人の話では三嶋大社 にそこだけでしか売っていない赤福に似たお餅があると聞いて買ってきました。 その福太郎はこしあん"でくるんだ草餅で草餅に含まれるヨモギは、古来より邪 気を払うとされるようです。

福の種蒔く福太郎の名に恥じぬ見てい て幸せになる見た目ですよね。あくまでこ れに似ているだけで違いますが、こういう 怖そうなお兄さんたちが昔いたことを思い 出します。



さてメインの大根の話になりますが、この数カ月大分気温も高いのですが2月下旬から4月10日現在まで原料 の問い合わせが続いています。この時期には珍しく多分この時期の問い合わせは始めてかもしれません。

まったく市場に無くなっているという事ではないと思いますが、急に気候が良くなって一気に育ち、本来ならば 順番に収穫するはずが先に播種したものとちょっと後に播種したものが同時期に収穫状況になったのせざるを 得ないでしょうか。これはあくまでも予測ですがそういった状況がある収穫するはずだった期間もう畑に物がなく ポカンと間が空いてしまったのかもしれません。

弊社の袖ヶ浦地区での収穫が2月にすべて終わったことは今までありません。私たちの場合は加工原料のた め冷蔵庫にストックする事ができます。前から思っていましたがそれが強みのような気がしています。先々の状 況を予測して、厳しそうだったら加工するには大変ですが、少し曲がったものやサイズがバラついても収穫しま すが、在庫も十分にあり、見通しがよさそうであれば工場のためにA品のみを収穫し冷蔵庫にしまう事ができま す。大根専門でもこの天候に右往左往しています。引き続き気を引き締めていきたいと思っています。

今月の一句

オレオレ詐欺も遠く

耳

细川浩

はい!工場長です

先日、2年ぶりにジャ ガイモの畝立てをしま した。

家庭菜園なので、大 した面積ではありませ んが、クワを振り下ろ し、ちょっと進んでは 休憩、また進んでは 休憩で、1日がかりの 作業になりました。

まだ種芋を植えつけてはいませんが、順調にこの後作業が進めば、6月梅雨前頃には、家で食べるには十分なジャガイモが出来上がっているかなと思います。楽しみ』

工場長 金沢



営業さんのある素敵な日



営業の 矢野です!!

こんにちは、営業の矢野です。

あまり趣味と言えるようなことがないのですが、御朱印を集めていたことがあります。

コロナ禍で手書きではなくなってしまったり、御朱印を休止されているところもあったので3年くらいは集められず…。

すっかり忘れていましたが久しぶりに御朱印帳を見てみたら1冊 目は両面が終わって、2冊目がスタートしていました。

たまには御朱印を目的に外へ出てお寺や神社を歩いてみようと思います!



波除神社の御朱印帳

千葉・青森の畑から

前号の予想通り、袖ヶ浦地区の収穫は2月中に終了しました。暑さが続き生育がよく、 結果高収量でした。

近年の天候を考慮して、圃場にて株間調整(短く)や新品種作付けなどを実施してきました。袖ヶ浦地区では株間調整で実績が出ていることもあり、来年度はすべての

圃場で実施します。畑の減少が止まらない中

安定高収量を目指します。

年末年始播種・トンネル栽培の状況

年末播種→青みが強く出ている為圃場にて1/3カットしての収穫数量の減少となり、予定が大きく変わる見込み!?

どうか白いようにと祈りを込めて、圃場にて確認のためにカット。 青い・・・。 カット 青い・・・。 カット 青い・・・。 私の顔も青みが強くなってきております。



大根内部 頭部分が青くなっている

太陽の光が強く当たると、青みも強く出るそうです。 日本ベジタ小川



スタッフ紹介

どうもこんにちは!おろし場のクリーパーです。 すみません間違えました、大内です。

一昨年からMaincraft(マインクラフト)というゲームにハマりまして、

勢い余ってゲーム中に登場するキャラクターのコスプレもするほど楽しんでおります。

趣味で集めてる宝石・天然石で馴染み のあるものも登場するゲームなので、"好 き"に拍車がかかって未だに遊び続けて ます(笑)

好きなものが充実してるからこそ、仕事 も頑張れてモチベーション向上に繋がりま すね!

4月になり新年度に変わり、忙しくなりますが気温の上下が激しく、環境も変わり 体調も崩れやすいので、皆々様お体に気 を付けくださいませ。

